

Schriftliche Kleine Anfrage

des Abgeordneten Thilo Kleibauer (CDU) vom 20.02.14

und Antwort des Senats

Betr.: Weitere Verzögerungen bei den geplanten Uni-Neubauten? (2)

Im Anschluss an die Antworten aus Drs. 20/9082 frage ich den Senat:

1. *Wurde inzwischen ein Angebot der GMH für den Neubau am Geomatikum vorgelegt?*

Wenn ja, wann und mit welchem Inhalt?

Wenn nein, was ist der Grund für die zeitliche Verzögerung und wann soll das Angebot vorgelegt werden?

Seit Dezember 2013 liegt ein Angebot der Gebäudemanagement Hamburg GmbH (GMH) für die Herstellungs-, Finanzierungs- und Betriebsvergütung vor. Es hat einen vorläufigen, indikativen Charakter, da die Vertragsbeziehungen noch nicht endgültig ausgestaltet sind. Die Angebote werden während der weiteren Ausgestaltung der Vertragsbeziehungen fortgeschrieben.

2. *Wie sind der konkrete Sachstand und der Zeitplan bezüglich des geplanten Grundlagenvertrags für die Zusammenarbeit der Freien und Hansestadt Hamburg mit der GMH im Hochschulbau?*

Die Vertragsbeziehungen zwischen der GMH und der Freien und Hansestadt Hamburg (FHH) werden derzeit weiter ausgearbeitet und abgestimmt. Es ist vorgesehen, die Bürgerschaft im Sommer 2014 zu befassen und im Anschluss an den Beschluss der Bürgerschaft die Verträge abzuschließen.

3. *Wie ist derzeit der konkrete Zeitplan für die Planung und Realisierung der drei Bauabschnitte Neubau am Geomatikum, MIN-Forum sowie Sanierung Geomatikum? Welche Veränderungen haben sich aus welchen Gründen gegenüber den in Drs. 20/9082 gemachten Angaben ergeben?*

Neubau am Geomatikum

Die Baureifmachung des Grundstücks läuft seit Dezember 2013 und wird im Herbst 2014 abgeschlossen. Im Anschluss beginnen die Baumaßnahmen für den Hochbau.

Aktuell läuft die Genehmigungs- und Ausführungsplanung.

MIN – Forum und Informatik

Der Beginn der Baureifmachung wird weiterhin für Ende 2014 und der Beginn der hochbaulichen Realisierung für 2015 angestrebt.

Die Ausschreibungen, die Vergaben und Beauftragungen der weiteren erforderlichen Planer sind weitgehend abgeschlossen. Die Leistungsphase 2 (Vorentwurf) läuft und endet im Herbst 2014.

Modernisierung Geomatikum

Der Sachstand ist unverändert.

4. *Wie ist der konkrete Sachstand bezüglich der Ausgestaltung des Gesellschaftsmodells für die geplanten Neubauten?*

Die Arbeiten zur Erstellung eines Gesellschaftsmodells sind noch nicht abgeschlossen. Im Übrigen siehe Antwort zu 2.